

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi dengan judul “Analisis Pengaruh Keterjangkauan Teknologi Informasi dalam *Live Shopping* Untuk Menciptakan *Purchase Intention* Pada *Live Shopping* TikTok”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua saya yaitu Ayah Ketut Suburata, S.Pd., M.Pd dan Ibu Nyoman Ayu Suratriwati, S.Ikom beserta kakak – kakak saya Wayan Natha Eka Saputra, S.H dan Ketut Rahmawati, S.K.M yang terus memberikan dukungan moril maupun materil untuk menyelesaikan skripsi ini dan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena sudah memberikan kesehatan dan kelancaran dalam pengerjaan skripsi.
2. Bapak Mochamad Yudha Febrianta, S.T., M.M selaku dosen pembimbing penulis yang telah tulus dan sabar dalam membimbing, serta memberikan penjelasan mengenai hal – hal yang masih kabur dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Dr. Adhi Prasetio, S.T., M.M. dan Dr. Ir. Achmad Manshur Ali Suyanto, MBA. DBA selaku dosen penguji. Terima kasih telah berkenan meluangkan waktu dan pikirannya untuk menguji penulis dan memberikan ilmu, kritikan maupun saran yang sangat membangun serta keilmuan yang baru, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Ibu Anisah Firli selaku dosen wali yang telah mengontrol serta memberikan motivasi kepada penulis selama masa perkuliahan.

5. Terima kasih kepada Ketut Agil Priya Satvika, S.H yang senantiasa menemani, membantu, memotivasi, dan memberi semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Terima kasih kepada teman – teman saya dan semua pihak yang membantu yang tidak dapat saya tulis satu per satu yang telah memberikan semangat dan petunjuk di setiap bimbingan hingga saat ini.

Penulis telah menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi dan bahan pembelajaran bagi penulis dan pembaca demi menghasilkan skripsi yang lebih baik di masa yang akan datang.

Bandung, 04 Mei 2023

Penulis



Ni Nengah Nitha Puspawati

1401194046